



Les fans : jetez-leur des pierres ! (Twitter)

**Continuons et terminons avec toujours plus de drama. #GameFreakLied.** Il n'aura fallu que quelques heures pour que le hashtag se retrouve en tendance sur la plateforme de l'oiseau bleu. Mais pourquoi ? Pour ceux qui dorment au fond, Game Freak, c'est le studio de production de Pokémon. Et le vendredi 15 novembre, c'est le jour tant attendu de la sortie des petits derniers : Pokémon Épée et Bouclier. L'une des nouveautés majeures de ce nouvel opus, c'est l'absence du Pokédex National. Ce que ça change ? Il n'y aura pas besoin de capturer plus de 800 créatures pour terminer

le jeu. Et à cela, le studio donnait pour explication que les modèles 3Ds des petites (et moins petites) bestioles allaient être recréées de zéro. Sauf qu'évidemment, à quelques jours de la sortie du jeu, des petits malins se sont amusés à aller faire du datamining et ont découvert qu'une écrasante majorité des modèles étaient bel et bien ceux des versions précédentes. L'annonce a provoqué une immense vague de boycott et les producteurs se sont mis les Pokéfans à dos.

Appli du mois



## Phallaina

Phallaina, c'est une application, mais c'est aussi le titre d'une BD. Pour être plus précise, la BD est l'application. Marietta Ren, l'auteure de cette œuvre, a utilisé plusieurs techniques mettant à profit les possibilités qu'offrent le support numérique, pour rendre sa BD plus vivante que jamais. Découvrez donc cet incroyable strip de 300 mètres avec vos écouteurs sur les oreilles !